

Presseinformation:

Erlebnistag „Herz ist Trumpf“ der Vorarlberger Herzfamilien

Herzkinder Österreich organisierte einen Erlebnistag im Wildpark in Feldkirch für Herzfamilien in Vorarlberg anlässlich des Tages des herzkranken Kindes am 5. Mai

(Feldkirch, am 14. Mai 2024) Bei herrlichem Frühlingswetter folgten zahlreiche Herzfamilien der Einladung des Vereins Herzkinder Österreich und trafen sich im wunderschönen Wildpark in Feldkirch.

Nach einer kurzen Begrüßung der Teilnehmer durch Helga Zengerle und Stephanie Huber vom Verein Herzkinder starteten die Familien mit einem Gruppenfoto.

Kugelbahn-Bau, Walderlebnisse und Wildtierkunde

Anschließend wurde die Gruppe vom Wildführer Matthias Ludescher und der Naturpädagogin Ingrid empfangen. Mit der Naturpädagogin ging es mit den Kindern und einigen Eltern in den Wald. Dort baute die bunte Truppe zwei Kugelbahnen aus Waldmaterialien, es wurden Spiele gespielt und spannende Geschichten über die Natur erzählt.

Matthias begeisterte die zweite Gruppe mit seinem gigantischen Wissen über Wildtiere. Ein aufregender Abschluss war für viele Kinder das händische Füttern eines Hirsches mit Eicheln.

Nach diesem spannenden Vormittag gab es eine kräftige Stärkung beim Wildpark Kiosk. Hier hatten die Familien in gemütlicher Runde Zeit sich auszutauschen.

„Ich danke herzlich Helga Zengerle und Stephanie Huber für die gelungene Organisation dieses Erlebnistages“, freut sich Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Passend zum Anlass bekam abschließend jedes Kind einen Herzluftballon mit nach Hause.

Weitere Bilder und Informationen:

<https://www.herzkinder.at/.../erlebnistag-herz-ist-trumpf...>

Bildrechte: Verena Pfanner

Der Verein **Herzkinder Österreich** entwickelte sich aus einer Landesorganisation des Österreichischen Herzverbandes und ist seit 2007 ein eigenständiger, bundesweit tätiger Verein unter der Leitung von Präsidentin Michaela Altendorfer. Der Verein betreibt Anlauf- und Informationsstellen für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für Herzkinder und -jugendliche, EMAH (Erwachsene mit angeborenem Herzfehler) und deren Familien in allen österreichischen Bundesländern. Neben einem breiten Unterstützungsangebot bietet Herzkinder Österreich betroffenen Angehörigen auch ein vorübergehendes Zuhause auf Zeit in den **Teddyhäusern** Linz und Wien, nahe den jeweiligen Kinderherzzentren. Darüber hinaus veranstaltet der Verein den **Herzlauf Österreich** mit zahlreichen Laufveranstaltungen in ganz Österreich, veranstaltet **Feriencamps und Reha-Sommerwochen**, bietet **Beratungen** und unterstützt **Forschungsprojekte**. Der Verein ist Träger des **österreichischen Spendengütesiegels**, alle Spenden können steuerlich abgesetzt werden. Spendenkonto: Erste Bank, IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000
Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at und www.herzlauf.at

Rückfragehinweis:

Mag. Johannes Martschin, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Döblergasse 4/6, 1070 Wien, Tel.: 01/409 77 20, martschin@martschin.com, www.martschin.com